

BOLEHKAH MEMBACA KITAB-KITAB ORANG-ORANG MENYIMPANG
YANG DITULIS SEBELUM MENAMPAKAN PENYIMPANGANNYA
(DITAHZIR OLEH ULAMA)

Bolehkah Membaca Kitab-Kitab Orang-Orang Menyimpang Yang Ditulisnya Sebelum Menampakkannya (Ditahdzir Oleh Para Ulama)

Seri Pertama

ASY-SYAIKH RABI' BIN HADY AL-MADKHALY HAFIZHAHULLAH

Pertanyaan: Sebagian orang yang dibicarakan (dibantah kesalahannya dan ditahdzir -pent) memiliki kitab-kitab, maka sebagian manusia ada yang menanyakan apakah boleh memanfaatkan kitab-kitabnya sebelum orang-orang yang menyimpang itu dibantah dan sebelum nampak penyimpangannya dari manhaj Salaf, maksudnya apakah kitab-kitabnya yang lama boleh dimanfaatkan?

Jawaban:

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

اَلْحَمْدُ لِلّٰهِ وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ عَلٰی رَسُوْلِ اللّٰهِ وَعَلٰی اٰلِهِ وَصَحْبِهِ وَمَنْ اَتَّبَعَ هُدٰىهُ اَمَّا بَعْدُ

? Sebagai jawaban atas pertanyaan ini saya katakan:

Jika orang yang kalian sebutkan ini dia memiliki kitab-kitab di atas manhaj Salafus Shalih dari sisi akidah, dakwah, dan manhaj, dan padanya tidak terdapat cacat, maka dilihat dulu penyimpangannya. Jika hal itu berupa ketergelinciran sebagian ulama atau ketergilinciran para ulama yang masih diharapkan taubatnya dan meninggalkan kebathilannya, maka ketergelincirannya ini dimintakan ampunan, diharapkan kebaikan untuknya, dan tidak terburu-buru menyikapinya.

Namun jika dia adalah orang yang telah menyebar kejahatannya, membahayakan, membangkang, menyombongkan diri, dan enggan untuk kembali kepada jalan yang benar, maka orang semacam ini diantara bentuk hukuman terhadapnya adalah dengan tidak menerima kebenaran darinya (maksudnya tidak membaca kitabnya, tidak mendengar kasetnya, dan tidak belajar kepadanya, bukan berarti menyatakan bathil jika dia bicara yang benar -pent). Hal ini sebagaimana yang dikatakan oleh sebagian Salaf: "DIANTARA HUKUMAN AHLI BID'AH ADALAH DENGAN TIDAK MENERIMA KEJUJURAN MEREKA."

Kita tidak butuh terhadap mereka, karena sudah cukup dengan Kitab Allah, Sunnah Rasulullah shallallahu 'alaihi was sallam, serta warisan yang banyak dan agung yang telah

BOLEHKAH MEMBACA KITAB-KITAB ORANG-ORANG MENYIMPANG
YANG DITULIS SEBELUM MENAMPAKAN PENYIMPANGANNYA
(DITAHZIR OLEH ULAMA)

ditinggalkan untuk kita oleh para pendahulu kita dalam semua bidang, apakah akidah, manhaj, akhlak, hukum halal haram, dan yang semisalnya.

Manusia bersegera dan lebih suka mendatangi sesuatu yang baru, padahal sesuatu yang baru itu terkadang mengandung bencana dan musibah.

Maka yang pertama kali hendaknya kalian berada pada tingkatan pertama, yaitu dengan mempelajari Kitab Allah dan Sunnah Rasul-Nya shallallahu 'alaihi was sallam karena pada keduanya terdapat petunjuk dan cahaya dan telah mencukupi. Kemudian dengan riwayat-riwayat dari Salaf yang berporos pada keduanya, yaitu Kitab Allah dan Sunnah Rasulullah shallallahu 'alaihi was sallam. Kemudian disertai dengan upaya mengokohkan manusia di atas kandungan Kitab Allah dan Sunnah Rasul-Nya shallallahu 'alaihi was sallam dalam perkara-perkara akidah dan manhaj, dan itu sangat banyak sekali.

Jadi hendaknya kalian menimba ilmu darinya (Al-Qur'an, As-Sunnah dan riwayat Salaf) walhamdulillah. Karena sesungguhnya dikhawatirkan terhadap seorang penuntut ilmu jangan sampai dia diculik oleh orang-orang yang pura-pura menampakkan manhaj Salaf, kemudian Allah nampakkan hakekat mereka dan Allah bongkar tujuan busuk mereka.

Hal semacam ini telah banyak terjadi di masa ini. Ada orang-orang yang lahiriyahnya di atas manhaj Salaf, kemudian setelah malam dan hari berganti serta terjadi berbagai peristiwa, tiba-tiba tersingkaplah keadaan mereka. Kita tidak tahu apakah dahulu mereka benar-benar di atas kebenaran dan merasa puas dengan manhaj Salaf?! Ataukah mereka hanya berkedok saja?! Allah saja yang mengetahui hakekat keadaan mereka.

Maka orang-orang yang semacam mereka itu saya berpendapat untuk tidak merasa butuh kepada mereka dan tidak perlu bersedih karena merasa kehilangan mereka dan apa yang telah mereka usahakan. Pada kita ada yang telah mencukupi walhamdulillah.

Hanya kepada Allah saja saya memohon agar mengokohkan kami dan kalian di atas kebenaran serta menjauhkan kami dan kalian dari berbagai fitnah yang nampak dan yang tersembunyi. Sesungguhnya Rabb kita Maha Mendengarkan doa.

وَصَلَّى اللّٰهُ عَلٰى نَبِيِّنَا مُحَمَّدٍ وَعَلٰى آلِهِ وَصَحْبِهِ وَسَلَّمَ.

Sumber:

BOLEHKAH MEMBACA KITAB-KITAB ORANG-ORANG MENYIMPANG
YANG DITULIS SEBELUM MENAMPAKAN PENYIMPANGANNYA
(DITAHZIR OLEH ULAMA)

<http://www.sahab.net/forums/index.php?showtopic=143439>

Related Posts

[BOLEHKAH MEMBACA KITAB-KITAB ORANG-ORANG MENYIMPANG YANG DITULIS SEBELUM MENAMPAKAN PENYIMPANGANNYA \(DITAHZIR\)](#)

BOLEHKAH MEMBACA KITAB-KITAB ORANG-ORANG MENYIMPANG YANG DITULIS SEBELUM MENAMPAKAN PENYIMPANGANNYA (Ditahzir Oleh Para Ulama) Seri kedua ASY-SYAikh MUQBIL BIN HADY RAHIMAHULLAH Pertanyaan: Orang-orang yang dulu teranggap...

[Bolehkah Memusnahkan Kitab-kitab Karya Orang Menyimpang](#)

Kami memiliki sebuah masjid di Perancis, di distrik kami. Di dalamnya terdapat kitab-kitab sebagian orang-orang yang menyelisihi (jalan al-haq, pen). Bolehkan bagi kami untuk memusnahkannya?...

[Bolehkah Memperingatkan Anak-Anak Dari Orang-Orang Yang Menyimpang](#)

BOLEHKAH MEMPERINGATKAN ANAK-ANAK DARI ORANG-ORANG YANG MENYIMPANG Asy-Syaikh Ubaid Al-Jabiry hafizhahullah Pertanyaan: Bolehkah kita memperingatkan anak-anak kecil dari kelompok-kelompok dan orang-orang yang menyimpang dari...

[Benarkah Tidak Perlu Memperbanyak Membaca Kitab-kitab Manhaj](#)

BENARKAH TIDAK PERLU MEMPERBANYAK MEMBACA KITAB-KITAB MANHAJ Asy-Syaikh Abu Ammar Ali Al-Hudzaify hafizhahullah Muhammad Al-Imam ditanya pada tanggal 2 Rabi' Tsany 1434 H ditanya dalam...

[Petunjuk Bagi Orang-orang Yang Bingung](#)

PETUNJUK BAGI ORANG-ORANG YANG BINGUNG [Terhadap Ahlul Kitab Dan Orang-orang Yang Sesat] Ditulis oleh: Al-Ustadz Abu Ishaq Muslim Hafizhahullah Shahabat yang mulia bernama Jabir bin...